

▶表彰を受ける店長島崎さん



5/28
(火)

サポート詐欺水際防止 黒坂警察署から感謝状贈呈

電子マネーを購入させ金銭をだまし取る特殊詐欺を未然に防いだとして5月28日(火)、黒坂警察署長からファミリーマート伯耆溝口店の店長・島崎大介さん、従業員の仲田慎一郎さん、遠藤尚志さんに感謝状が贈呈されました。表彰された店長・島崎さんは「高齢の方や買い慣れていない方は、特にスタッフ一同注意していかうと声かけをしています。この度はお客様の大事な資産を守れて良かったなと思います」と話しました。

▶笑顔で買い物客を迎える店長の柳楽さん



5/17
(金)

丸合溝口店 移転オープン

5月17日(金)、Aコープ溝口店跡に丸合溝口店が移転オープンしました。建物の老朽化で旧店舗が閉店して以来10日ぶりの営業再開であり、朝から開店を待ちわびた買い物客でにぎわいました。混雑回避のためセルフレジの導入や、交通手段のひとつとしてデマンドバスの利用も可能となりました。店長の柳楽貴美子さんは、「山間部のお店ということで、存続していくこと、しっかりと地域に根ざしていくこともこの店に与えられた課題だと思っているので、地元のお客さまに長く愛していただけるようなお店づくりをしていきたい」と意気込みました。

▶講師の木村さんと一緒におもちゃ作りを楽しむ親子



6/1
(土)

おもちゃ作り教室

6月1日(土)、児童文学作家・手作りおもちゃ作家で有名なおもちゃ作家・木村研さんを講師に招き、溝口公民館にておもちゃ作り教室が開かれました。子どもたちは身近にある紙コップやストロー、牛乳パックなどを使い、自分だけのおもちゃ作りを楽しみました。教室には17人の親子が参加し、完成したおもちゃで和気あいあいと遊びました。参加した子どもたちは、「風で遊んだのが楽しかった」「家に帰ってから遊ぶたい」と話しました。

▶田んぼに苗を植える参加者



5/26
(日)

米フェスタ2024 おいしい米づくりに トライ!

米や農業への理解を深める「米フェスタ2024 おいしい米づくりにトライ!」が5月26日(日)、伯耆町丸山のふれあい交流田で行われました。今年で37回目の開催であり、親子連れなど約100人が参加しました。伯耆町丸山集落営農組合員の指導のもと田植えを楽しんだ後は、水路で魚のつかみ取りがあり、同組合女性部の作ったカレーと焼き魚を味わいました。